

## 町場地区園地の新しい仲間達！

昨年7月27日に開園し、もうすぐ1年を迎える「町場地区園地」に、新しい仲間達がありましたのでご紹介します。

## ラベンダー(品種名：富良野)の苗木300本が成長の花畑へ！

6月19日、町場地区園地にて岩手トヨペット第39回「ふれあいグリーンキャンペーン」が開かれ、300本のラベンダーの苗木と、同社社員からの寄付金10万円が県に送られました。苗木は成長の花畑に植栽されました(寄付金はそれらの育成等に使用させていただきます)。これで、春の「菜の花」秋の「キバナコスモス・サンセット」をつなぐ花畑の誕生です。とは言っても、まだ植栽したばかりですので、紫色に染まるには4~5年かかりますが、楽しみに成長を見守ってくださいね。

記念植樹は、同社元持勝利社長、県の杉原永康盛岡広域振興局長、緑の大使で2014年ミス・インターナショナル日本代表の本郷李來(りら)さんらで行っていただいたほか、同社社員の皆様にも行っていただきました。また、町場「花の楽校」のメンバーも参加しました。大変ありがとうございました。なお、同キャンペーンでは、御所湖広域公園開園当初の1982年から1992年まで、毎年、ブルーベリーやカルミアなどの苗木が寄贈されており、各園地を彩ってくれております。



## バスケットゴールが除から町場へお引越し：イベント広場へ！

今春、除スポーツセンターにオープンした盛岡市立つなぎ多目的運動場の造成に伴い取り外されたバスケットゴールが装い新たに町場地区園地内イベント広場に復活しました。

ボールを持って遊びに来てください  
ね！

